



6月号園だより  
NO. 25  
2022. 5. 31  
小郡市立小郡幼稚園  
園長 山下 嘉成

## 1学期も半分過ぎました！

まだまだ新型コロナ感染に気を付ける日々が続いていますが、保護者の皆様にはご健勝でお過ごしのことと拝察いたします。

5月には親子遠足、家庭訪問、内科検診、歯科検診、ALT保育、避難訓練、公開保育をしました。



早いもので、1学期も半分が過ぎました。子どもたちは、園庭や保育室で朝の体操をしたり、学年ごとのカリキュラムに沿った活動をしたり、自分で決めた遊びをしたりして毎日元気に過ごしています。

5月末には、公開保育を実施しました。日ごろの保育の着替えや体操、お休み調べ、クラスの取組など子どもたちの様子を保護者の皆様に見て頂けたと思います。子どもたちは、保護者の前で緊張している子、はり

朝の体操のようす きっている子、様々な姿が見られました。保護者の方々も我が子の姿を写真やビデオに収められている姿もたくさんありました。お忙しい中、ありがとうございました。

## 家庭訪問お世話おかけしました

5月9日から17日までの7日間、家庭訪問を行いました。保護者の皆様、たいへんお忙しい中ありがとうございました。

今回の家庭訪問は、15分間という時間を制限し、マスクなど基本的な感染対策をして実施いたしました。4月に入園したり進級したりした子どもたちが新しい担任の先生と出会い、これまでの園での生活の様子や友だちとのかわりなどをお伝えし、家庭での様子を伺うことができたのではないかと思います。また、子どもへの今後の取組の方向も担任と保護者で確認でき、意義ある懇談ができたのではないかと思います。

次は、それぞれの学年で幼稚園での個人懇談を予定しています。どうぞよろしくお願ひします。

## 英語にふれる活動

5月19日(木)、ALT(外国語指導助手)5名が1日小郡幼稚園に来ました。朝の挨拶では、少し固まっている子もいましたが、ALTの英語の挨拶をにこやかに返している子もいました。

5人のALTは、年長・年中のクラスに入り、英語で挨拶をしたり、保育室で英語のカードゲームや英語の数遊びをしたりして、子どもたちは、とても楽しく活動していました。また、子どもたちは、園庭に出てALTと一緒に遊んだりしていました。



ALTとの活動 益々グローバル化が進展する国際社会を生きていく子どもたちにとって外国の人とふれ合ったり、外国の言葉にふれたりすることは大切なことだと思います。今後は、1学期に1回、2学期と3学期に2回ずつ予定しています。

## 火災避難訓練



避難訓練のようす

5月24日(火)に避難訓練を行いました。非常ベルが鳴り、「職員室が火事です。皆さん避難してください。」と避難の放送が入ると、子どもたちはマスクで口と鼻を覆い、保育室からおしゃべりをしないで落ち着いて運動場に避難し、クラスごとに整列することができました。

火事の際は「お」押さない「は」走らない「し」しゃべらない「も」もどらないことが大切なこと、火事になったときは、火から離れて一つしかない自分の命を守ることを話しました。子どもたちは、暑い中よく話を聞くことができていました。

1学期には地震避難訓練も予定されています。2学期には、もう一度火災避難訓練を行う予定にしています。日頃の保育はもちろん、訓練を生かし子どもたちの安全を守っていきたいと思っています。

## 内科検診・歯科検診

5月17日(火)に内科検診、20日(金)に歯科検診がありました。子どもたちは、職員室の検査をして下さる医師の前に並ぶと、まずみんな「お願いします。」と挨拶をして、順番に診察を受けていました。自分の順番が来ると、名前をはっきり言って、姿勢をつくります。終わったら、「ありがとうございました」ときちんとあいさつができていました。



内科検診のようす

## 大崎保育所との交流活動

5月18日(水)に市内の大崎保育所の子どもたちとの交流をしました。大崎保育所の10名の子どもたちは、朝の体操から参加し、年長組の子どもたちと園庭でしっぽ取りゲームをしたり、遊戯室では大崎保育所がしているストップモーションをしたり、園庭で一緒に遊んだりして、楽しくふれあうことができました。お昼前に、園児みんなで大崎保育所の子どもたちを見送りました。大崎保育所と楽しい交流ができたと思います。

## 水遊び・プールでの活動

この2年間できていなかったプールを使っての活動を本年度は行っていききたいと思います。

5月20日(金)には、職員でプール掃除をしました。年少組は、保育室前で水遊び、年中・年長組はプールを使っての発達段階に応じた水遊びを行います。10日(金)にプール開きの予定です。シャワーにかかったり、プールに入ったり、安全に気を付けて取り組んでいきたいと思っています。

- 年少組・預かり保育室前のベランダ工事を6月17日(木)～21日(火)に予定しています。安全な保育のため、17日と20日は、年少組・預かり保育室を使用できなくなります。この2日間は、年少組は年中組の保育室で、年中組は図書室と遊戯室で保育を行います。預かり保育は、年中組で行う予定です。保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。
- マスクについて国から見解が出ましたので、小郡幼稚園ではそれに沿って、子どもたちは室外ではマスクを外しています。室内については、今まで通り声を出す場面などありますので、食事の時間以外はマスクをつけ、安心・安全な保育に努めていきます。

